



Après les nombreux soubresauts qui ont émaillé ces derniers temps l'instance faîtière du football Camerounais avec en tête de file son président, il était temps que ce dernier s'explique. C'est à travers une rencontre avec la presse qu'il a décidé de s'expliquer.

Au delà des explications du président de la fédération camerounaise de football sur les nombreuses polémiques, il faut tout de même observer qu'on a eu droit à de bonnes nouvelles notamment le fait que la FIFA après un audit qui s'est avéré limpide et Claire au niveau de la gestion a octroyé la somme de 6 millions 500 dollars à la fecafoot pour soutenir le football au Cameroun.

Dans la répartition de cette somme, il va s'agir de 3 millions dollars pour les infrastructures et 3 millions 500 dollars pour l'administration. Aussi, en terme d'infrastructures, il sera question de la construction prochaine des stades de proximité, ceci grâce à l'argent versé par la FIFA. Une autre information cruciale a été donnée notamment le paiement par l'instance mondiale du football de l'argent de la participation des joueurs locaux à la dernière coupe du monde. Samuel Eto'o a clairement spécifié que la somme allouée sera redistribuée aux clubs ayant droit. Pour ce dernier, le Cameroun a de quoi être fier car, après les audits, il s'est avéré que le fecafoot dispose d'une comptabilité saine d'où la grande satisfaction des agents de la FIFA.

Il faut noter que cette conférence de presse intervient dans un contexte particulier fortement marqué par les tensions entre Samuel Eto'o et Henri Njalla Quan II 4ème vice président de la fecafoot et par ailleurs président de Njalla Quan Sports qui , 3 jours auparavant avec également organisé un point de presse pour fustiger la gestion de Samuel Eto'o au sein de l'association.